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      第２回代表委員会 

 10 月 11 日（火）の 6校時，今年度 2 回目の代表委員会を行い
ました。今回の議題は，「あいさつ」です。昨年度，学校生活向上

委員会が「地域の方々は附属山口小に何を期待されているのか聞
いてほしい」ということで学校運営協議会の際に聞いてみたとこ
ろ，「あいさつ」ということをおっしゃっていました。ご意見を受

けて，昨年度，正門前でのあ
いさつ運動が始まりました。
この流れもあり，さらに「あいさつ」をよくしていこうというこ

とで，代表委員会の議題として話し合いました。「あいさつのス
ローガンをつくるとよいのでは」という意見や「どのような取り
組みを行っていくか考えていくことが大事だ」という意見がでる
など，活発に話し合いました。今回の話し合いをもとに，これか
らまた，あいさつについて全校みんなで取り組んでいきます。 

 

委員会活動がんばっています④～秋フェス開催～！ 
 現在，昼休みに「秋フェス」を開催してい

ます。この「秋フェス」は，「みんなが集まっ
て楽しいことをしたい！」という思いで，集
会レクリエーション委員会が企画運営して
いるものです。全校のみんなに「自分の得意
なことややってみたいことを発表してみま
せんか」と呼びかけ，その発表をみんなで楽

しむという集会です。応募が多数だったの
で，10 月 11 日（火）は高学年，12日（水）は低学年①，14日（金）
は中学年①，19 日（水）は，低学年②，20日（木）は中学年②と
分けて行っています。本来は，夏に実施する「夏フェス」の予定だ
ったのですが，夏はコロナの感染状況が思わしくなかったため，秋
に延期していました。コロナ禍により，みんなで集まることが難し

い中，状況を考
えながら，みん
なが楽しむこ
とができる集
会を考えてくれていることがとても嬉しいです。
11 日の高学年の発表や 12 日の低学年①の発表は

ダンスやお笑いなどとても楽しいものでした。こ
れから実施される発表もとても楽しみです。 

 

参観実習を行いました 
 10 月 12日（水），13 日(木)に参観実習を行いました。現在教育実習
中ですが，山口大学教育学部の 2年生が，来年の教育実習に向け，3 年
生の行う授業を参観する実習です。コロナ禍で令和 2 年，3 年と実施
できなかったので，3 年ぶりの参観実習です。もちろん，教育実習生と

同様にコロナ対応の健康管理をした上で行っています。また，教室に
入っての参観も密にならないように人数調整をしました。子供たちは，見られることになれているよ
うで，特に意識している様子はみられませんでした。実習生は少し緊張感が見られましたが，子供た
ちの姿を見て来年の教育実習が楽しみになったのではないかと思います。 
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明日につながる学びを創る ～学びの楽しさを実感できる学校～ 


